

Sitzung: 13.02.2007 Bauausschuss
TOP: 3 Bushaltestelle Stöckl und Griesplatz;
Entscheidung über Fahrtstrecke der Busunternehmen

Abstimmung: **- Mit 9 : 0 Stimmen -**

Nach Berichterstattung über den Sachverhalt wird beschlossen:

Die öffentlichen Linien, Schulbuslinien der Stadt Mainburg und die Busse des Werksverkehrs (BMW) müssen die Stöckl Haltestelle in Sandelzhausen wieder anfahren.

Die öffentlichen Linien und Schulbuslinien der Stadt Mainburg müssen auch den Griesplatz wieder anfahren. Die Busse des Werksverkehrs (BMW) hingegen, dürfen den Griesplatz nicht mehr anfahren.

Der Kurvenbereich in der Äußeren Landshuter Straße, in der auch der Unfall vor ca. einem Jahr passiert ist, muss auf 30 km/h beschränkt werden. Die Verbindungsstraße zwischen der Ortschaft Sandelzhausen und der Stadt Mainburg muss von 60 km/h auf 50 km/h beschränkt werden.